



Vol: 4 No: 13.

EDITO

Après délibération, le Conseil Etudiant a décidé de prendre certaines initiatives en considération, sur le point de vue des dépenses qu'il a à défrayer! Si, par le passé, il a aidé à financer certains projets de certaines activités para-scolaires, il est prêt à continuer de même. Cependant, ce qui est très important d'ailleurs et qui mérite d'être pris en considération, c'est le fait que chaque activité Para-Scolaire doit rendre compte, doit prendre conseil du Conseil Etudiant, lorsqu'elle a un projet en vue. Il pourrait arriver, à l'avenir, que le Conseil Etudiant hésite, voire même refuse de défrayer les dépenses d'un Para-Scolaire quelconque, si celui-ci a négligé de lui faire part du projet qu'il a mis sur pied. Pensez-y bien, afin d'éviter tout débat.

Denis Paulin,  
Vice-Président de l'A.G.E.C.B.

SPORTS...

Depuis quelque jours les activités sportives marchent à merveille. Cette semaine la primeur fut accordée aux activités intérieures.

Il y a eu tellement de déploiement de zèle envers les sports que le Comité Sportif eut quelques petits problèmes pour trouver des emplacements pour permettre aux étudiants du collège de déployer leurs énergies viriles.

Voici un bref aperçu des petits problèmes rencontrés. Lundi midi, nous avions une équipe de Volley-Ball du cours secondaire qui employait la moitié du Gym, tandis qu'au cours universitaire, une partie de Basket-Ball se disputait entre les deux équipes de Belles-Lettres.

Et pour couronné le tout, le Comité Sportif s'est vu réduit à donner le "hall" du Gym à l'équipe de gymnastique pour que ceux-ci puissent faire leur pratiques quotidiennes.

Mardi, les gars de Belles-Lettres voulaient jouer une autre partie de Basket Ball, mais ceux-ci ne purent s'excuter car le gym. était déjà réservé pour deux équipes de Volley Ball du cours secondaire.

Comme vous pouvez le voir les sports fonctionne a merveille. Et les responsables en sont très heureux. Nous sommes très heuraux de voir qu'il est en train de se former un vrai réveille sportif. Et en terminant n'avez pas peur de vouloir jouer; venez nous voir et nous vous trouverons de la place pour jouer soyea certain.

René-Gilles Couillard,  
Vice-président des sports.

" Il avait 19 ans.

(...)

De l'espoir à son sujet, je ne conçois pas que quelqu'un peut en avoir. En somme ce n'est plus un homme, mais un animal mental."

L'homme, de par sa nature a le pouvoir de faire de sa vie ce qu'il veut. Il peut s'adapter à des situations très diverses. Il peut refuser les contraintes imposées par la loi civile et même il peut commettre un meurtre réfléchi bien que ce soit une erreur stupide de s'y engager volontairement. L'homme peut se reconnaître la possibilité de se conduire en animal, cependant comme il n'est pas un animal, mais un être humain, il n'a pas le droit de s'enfermer dans sa propre prison.

Va-t-on oser porter un jugement sur la valeur d'une personne? Si oui, il ne faut tout de même pas commettre une erreur d'appréciation. Si le jeune Colpitts a vécu toute son adolescence ici et là, délaissé de ses parents, restant tantôt chez une tante, tantôt chez un oncle, tel que "La Justice" le proclame, nous devrions à plus forte raison être compréhensifs à son égard. QUE PEUT-ON FAIRE SANS EDUCATION FAMILIALE ??

Tous nous avons un besoin d'optimisme et d'espérance, qui voit la vie ni en rose ni en noir, mais tel e qu'elle est, telle que nous devons la transformer. Quand il s'agit d'un être humain il nous faut monter un palier - à cause de la valeur de son être, de sa capacité à se bâtir et à se résliser. Chaque homme a le droit de désirer être plus humain. Il a besoin de croire à quelque chose de plus grand que l'écoeuement de cette société d'hommes."

S'il n'y a pas d'espoir (et qui sommes-nous de juger ainsi) alors pourquoi ne pas viser l'espérance qui dépasse l'espoir? Espérance que le jeune Colpitts pourra un jour réfléchir et comprendre la portée du mal, la valeur du bien, le sens de la Vérité qui seule peut sauver.

#### ESPERANCE

#### CONCOURS ORATOIRE INTERCOLLEGIAL

Il existe un vieil adage Canadien qui dit: "A quoi sert à l'homme de conquérir l'univers s'il n'a pas de culotte pour passer l'hiver"

A quoi sert également au philosophe d'apprendre des théories s'il ne sait pas en tirer profit. Imaginez qu'il n'y a pas encore un seul philosophe qui ait manifesté l'intention de défendre l'honneur de son collège au concours intercollégial. Est-ce que nous philosophes qui sommes censé avoir (renversé les barrières) perforré l'hymen obstruant la route menant aux hautes sphères de la connaissance intellectuelle, nous nous contenterions de flotter parasseusement dans le vague du monde des idées.

Au bout de ce concours, il y a une intéressante bourse de \$400.

Au bout de ce concours il y a également un trophé grandiose d'une valeur de \$200. Au bout de ce concours il y a aussi l'honneur de votre institution, tout le profit personnel que vous pouvez en tirer etc.

L'élimination locale aura lieu lundi le 7 février à 7.00 heures p.m. Alors pensez-y et que les supports sur lesquels reposent le dôme de notre cathédrale se manifestent dans toute leur puissance.

Victorin Desrosiers

#### MISS " FRIGIDAIRE "

Depuis quelques semaines, en parcourant les pages de notre hebdomadaire j'ai pu constater que nous étiez l'objet de critiques assez désobligeantes de la part de vos concitoyens. Croyez-moi j'en suis très désolé pour nous.

Il se peut, cependant, que le jugement qu'on a porté sur votre conduite, et qui, d'ailleurs, vous a valu ce pseudonyme très original, est fondé sur la réalité. - Mais qu'il en soit ainsi ou non, que vous soyez dans votre droit de protestation ou que vous ayez tort, permettez-moi de vous donner un petit conseil qui pourrait vous libérer de votre peu-enviable "titre" et qui par le fait-même vous serait très utile.

Il y a un proverbe qui dit! "La vérité fâche" Ce proverbe est connu, je n'en doute pas, de tous les étudiants de notre collège. C'est pourquoi, il serait très dommage que quelqu'un puisse l'appliquer à votre conduite, Mais exami-

nous un peu ce proverbe.. Si nous le transformions sans une forme négative, ce qui nous donnerait une expression contraire qui se lirait comme suit! " Ce qui n'est pas vrai ne fâche pas ". Et si ce proverbe sous sa forme négative pourrait être appliqué à votre conduite, vous seriez très vite " débarassée " de ce fameux pseudonyme..

Alors vos protestations répétées à ceux qui vous attaquent ne sont certes pas le moyen idéal pour faire croire que vous avez été calomniée.. Il ne vous reste qu'une seule solution possible pour améliorer votre situation: Cessez toute protestation et demeurez indifférente ou du moins, feignez l'indifférence.

Un philosophe qui veut votre bonheur...

John Dreck

-----  
Echo des Assises...

Nous vous publions le compte-rendu du procès de M. Paul Delaney, qui s'est déroulé à la cour supérieure de Belles-Lettres, sous les assises du Juge J.M. Caron, officier de la couronne.

M. Delaney, l'accusé, est un citoyen du collège de Bathurst, habitant la résidence 475, à l'étage de Belles-Lettres. Le chef-d'accusation contre Delaney, était d'avoir humilié publiquement, Gilbert Cormier, lorsque celui-ci lisait un roman d'amour, durant le cours de Physique. D'après m. Cormier, Delaney, l'aurait dénommée publiquement, pour atteindre sa réputation immaculée.

M. Delaney plaida non-coupable, mais il fut déclaré coupable, par les membres du jury. La sentence du coupable, était d'être plongé dans un bain d'eau froide, et elle fut exécuté immédiatement après le procès.

Voici la liste des personnes impliqués dans cette affaire, soit pour l'accusé ou l'accusateur.

Le juge.  
Avocat de la défense.  
Avocat de la couronne  
Membre du Jury.

J. Marc Caron  
Jean-Marie Nadeau  
Georges Langford  
Richard Légaré.  
Lucien Long.  
Gilles Arseneault  
Gérard Vigneault (de l'exté.)  
Lucien Landry  
Luc St-Laurent

Personnages d'importance

Nous pouvons donc constater que partout et toujours, la justice mène son court même durant les cours.

Rédacteur en chef: Luc St-Laurent.  
Rédacteur scripteur: Guy Méthot.

-----  
ATTENTION... ATTENTION...

Le directeur du Filanzane V. Léger aurait-il accepté le poste de directeur afin d'avoir plus de relations étroites avec les demoiselles du Maria Assumpta...

Kiki.

Tous ceux qui suivent de près les déroulements de la N.H.L.,

tombent en extase toutes les fois qu'ils voient évoluer cet électrisante merveille des Black Hawks de Chicago. Ce n'est qu'une réaction normale en considérant l'hibilité et la maîtrise que démontre Hull en démantelant ses adversaires.

Le but de cet article sera de vous renseigner sur les dernières nouvelles en ce qui concerne cette ultra-super vedette.

Tout dernièrement à Hullville, en Artique, eut lieu un test d'essai du fulgurant lancer de Hull. Pour l'occasion, Hull décrocha un de ses formidables boulets et les chronomètres officiels, postés tout le long de la piste, mesurèrent la vitesse de la rondelle sur une distance de trois milles. Dans le premier mille, elle atteint une vitesse de 213 M.P.H. Elle atteint 110 M.P.H. dans le deuxième mille. Dans le troisième mille, la rondelle dut faire face à une tempête de neige et à un vent de 135 M.F.H., mais elle atteint néanmoins une vitesse de 31 MPH. Le tout donne une incroyable moyenne de 118 M.P.H., ce qui fait mordre la poussière de façon exaspérante à tous les records précédents.

Hull, à l'encontre de deux de ses petits adversaires, Maurice Richard et Gordie Howe, prévoit et pourvoit au jour de sa retraite. Il vient de s'acheter un boeuf de \$80,000, et ce boeuf est un des plus renommés au monde. Cela porte à \$700,000 la valeur de ses fermes. Maurice Richard lui, doit quémander au club canadien pour des petites "jobs" de 3 à 4 milles dollars par année. Gordie Howe lui, doit vendre des corsets pour Eaton's pendant l'été.

Les initiales de Robert Melvin Hull sont R.M.H.: "The Reputable Master of Hockey."

"Bobby Hull Fan Club" du Collège de  
Bathurst.  
(184 membres)

-----  
NOTRE AMI "CHAM"...

Maître Cham, toujours farceur et toujours ricanneur,

Décide un jour d'être plus sérieux.

Attendre à demain? il sera trop tard à cette heure.

C'est aujourd'hui qu'il faut agir, demain je serai trop vieux.

Notre ami Cham, le lendemain, sur un pupitre assiégé,

Les yeux fixés dans un volume,

Ecrit vivement dans son cahier

Avec l'aide de son ami la plume.

Bon élève, studieux et très laborieux,

Le corps droit, les oreilles raides, les yeux

Plantés sur bouquin précieux, il se prive

Des joies externes de la vie collégiale;

Il côtoie la mer des labeurs, il s'assied sur sa rive.

Il regarde le ciel et défie la tempête boréale.

Mais tout d'un coup il s'éveille,

De toutes ces choses il s'en fou,

Il sonne le réveille

Et se met à rire comme un fou.

Ce ne sont plus que des Ha! Ha! et Ho! Ho! ;

Tout le monde est englouti par les flôts.

Mais où est-il ce Cham?

Où est-il dans ce vacarme?

Chers amis, ne faites point ce que notre homme vient de faire;

Vous ne ferez qu'accumuler vos peines et vos misères.

N'essayez pas de changer vos personnes,

Car toutes les choses que fit Jupiter sont bonnes.

UN CONSTATATEUR.

"QUIZZ-ONS"-NOUS?

Je suis à la recherche d'une définition de notre quizz F-ma. Non pas que je veuille changer quoi que ce soit dans la marche de l'organisation car je n'en suis pas la présidente mais c'est en vue de mettre un peu d'ordre dans mes idées. Le but de ce quizz, dit-on, c'est la culture. Eh bien je ne dois pas savoir ce qu'est la culture car...

Si un étranger entraît par hasard dans l'amphithéâtre du collège de Bathurst, un certain vendredi soir vers 9 h.15, il dirait probablement: "Excusez-moi de déranger votre bavardage". Jamais l'idée ne lui viendrait de penser qu'il dérange une activité culturelle. Si, par impossible il captait quelques bribes des questions de l'animateur peut-être aurait-il l'impression de se trouver dans un lieu d'échanges culturels mais il lui faudrait pour cela des écouteurs sur les oreilles. S'il savait le pauvre, que ceux qui sont là n'entendent pas plus que lui!!!

Eh bien, puisque le but culturel de ce quizz n'est pas atteint il faudrait donc le définir autrement. Quelque chose comme ceci par exemple:

Quizz des Belles-Lettres-Rencontre des amis pour une bonne causerie.

Quizz des Belles-Lettres-Occasion de détente(du moins pour la langue).

De plus, le mot quizz n'a plus sa signification, il faudrait le changer lui aussi. Pourquoi pas ceci: "Parloir-entre-filles-et-garçons-sous-forme-de-quizz".

D'ailleurs supposons que pendant le quizz je puisse entendre les questions et les réponses, il faut avouer que ce n'est pas fort comme nourriture intellectuelle. Je suis en Belles-Lettres, je suis loin d'être spécialiste un quoi que ce soit. Je voudrais donc commencer par le commencement avant d'apprendre la date de la mort de Ravel, je voudrais au moins savoir qui il était et qu'est-ce qu'il a fait au cours de sa vie. Avant de me rentrer dans la tête ces différents moyen de conserver des chameaux, des tortues géantes et des girafes je voudrais savoir tout un lot de choses tellement plus importantes. Enfin c'est possible que je fasse erreur(je suis peut-être la seule sur 107 ou 108 élèves à penser comme ça) car je ne sais vraiment plus ce qu'est la culture.

Sr. Irène Landry  
Belles-Lettres "D"

CERTIFICAT...

C'est un grand honneur pour le Collège de Bathurst d'avoir dans ses cadres un diplômé de la fameuse institution "Time" de New York. Ayant subi ses examens avec très grande distinction, il peut maintenant se considérer comme le plus calé dans la matière en question.

Ce qui est encore plus remarquable, c'est que seulement trois personnes ont ce diplôme au Canada, et ce sont trois Poirier. Boswell, Oscar et Georges-Henri(Cham). Voilà trois générations qui se transmettent cette art avec la plus grande fidélité filiale.

Alors "Cham", profite de tes connaissances, mais garde toi de nous les transmettre.

Les Amies.

VIDIO-AUDIO...

- ...et l'amour germa dans le coeur d'Allain, et crut ne pouvoir contenir son amour pour P.
- ...Est-ce-que Charles Edouard serait poète. Il cherche une bourse du Conseil des Arts...
- ...Est-ce que la Justice tuerait tous les animaux...

RADIO A GO GO.

ETUDIANTS, ETUDIANTES,

" Tout ce qui est fait mérite d'être bien fait ".

62

Si vous avez moindrement le sens de l'observation, vous avez sans doute remarqué l'état des babillards qui sont à notre disposition, c'est-à-dire le manque d'ordre dont ils sont objets! Vous voyez partout des découpures de journaux, des messages griffonnés à la plume etc... Cela manque d'ordre! Peut-être. Si vous avez quelque chose à annoncer, pourquoi pas ne pas le faire proprement à la machine à écrire. Cela serait beaucoup plus propre et plus lisible. Lors de la dernière réunion du Conseil Etudiant, nous avons formé un petit comité pour veiller à l'ordre des babillards. Nous sommes plein de bonne volonté, mais nous vous demandons votre participation: VIVE L'ORDRE!

Denis Paulin, 1<sup>o</sup>A,G,E,C,B,  
Vice-Président de ~~XXXXXXX~~

### RAPPORT DU CONSEIL ETUDIANT!

Voici un compte-rendu de la dernière réunion du Conseil Etudiant, soit celle du mardi, 1er février, 1966.

- Rapport du Carnaval du Collège, de la marche générale de ses activités. Tout marche à merveille, et laisse prévoir un énorme succès. Invite: M.Fernand Landry, Prés. du Comité.
- Prprésentant du Collège Express! Requêtes financières pour l'amélioration des émissions, à la demande de M.L.Comeau.
- Danse Folklorique: requêtes financières pour défrayer le coût de l'achat des costumes féminins de danse. ( M. A. Robichaud )
- Responsable pour les babillards: Président du petit comité: M.Denis Paulin, Philo 1.
- Etude quant à la possibilité d'avoir une machine à écrire à l'usage du Conseil Etudiant et pour les autres activités. Les démarches seront entreprises au cours de cette semaine auprès du Directeur des Etudiants par M.Denis Paulin.
- Décision prise de faire parvenir aux étudiants des feuilles contenant la signification des abréviations couramment employées et cela par l'intermédiaire du Filanzano.
- Sous l'item divers, nous avons discuté de la date du prochain cours de préparation au mariage, qui sera jeudi prochain, le 10 février, sauf avis contraire. Ensuite nous avons procédé à la classification d'une question en suspend, soit de défrayer les dépenses de la Pseudo-Election qui avait eu lieu quelque temps avant Noël. Pour terminer, le Président M.M.A. Chiasson fit remarquer l'importance pour les membres du Conseil Etudiants, d'assister aux réunions. C'est le Conseil Etudiant qui a la priorité sur toutes les autres activités para-scolaires.

L'assemblée se termina à 9.15 heures.

Le Comité:

par Denis Paulin,

Vice Président de l'A.G.E.C.B.

### RADAR DU SALUT...

Après une savante étude des philosophes, des poètes, des artistes, des alchimistes et des discours "de bonne grâces" au sujet du mur s'élevant près de notre chapelle, voici ce que l'école antoinienne a réalisé.

La forme parabolique de ce mur servirait à ramener au foyer de la dite parabole du dit mur, celles-ci provenant de l'infini, les grâces célestes. Ce point, le foyer, constituerait une immense gerbe de grâces sempiternelles. Sans plus tarder, et d'ici quelques jours, on verrait les ouvriers déplacer la chapelle vers le foyer de la parabole, soit en face du mur.

Mais un point d'interrogation reste: cette voie supra-matérielle pourra-t-elle non seulement capter mais transmettre. Nous aurions là le plus grand poste capteur-émetteur spirituel de l'Histoire.

Michel-Ange.

Pourquoi parler de fin du monde...

N'est-ce pas que c'est une question qui nous préoccupe beaucoup? Ne dites pas non. J'en ai eu des échos après la parution du premier article concernant ce sujet de loin.

On attend d'ailleurs avec impatience un second article et le voici.

Nous prendrons connaissance de certains faits qui se lient bien et assez facilement aux paroles de l'Évangile et ceci de n'importe laquelle, que ce soit St. Marc, Luc, ou Jean.

Cette fois je m'en tiens aux textes bibliques puisque c'est la seule source qui demeure accessible et véridique.

Évangile selon Saint Matthieu B. Discours Eschatologique---Je tiens à faire remarquer que ce récit concerne la destruction de Jérusalem et la fin du monde. Pour ce qui en est de la destruction de Jérusalem, le fait est passé, inutile d'entrer dans de plus ample explication.

Ch. 6--- Vous aurez aussi à entendre parler de guerres et de rumeurs de guerres; ne vous laissez pas alarmer: car il faut que cela arrive, mais ce n'est pas encore la fin...

Les deux guerres mondiales seraient-elles l'objet de ce récit? Les rumeurs de guerres qui circulent aujourd'hui peuvent-elles être ignorées dans le plan suivi de la fin du monde?

On se dressera, en effet, nation contre nation et royaume contre royaume.

---Matt. 7-a. Pas nécessaire d'examiner ce point plus en profondeur....

Il y aura ça et là des famines et des tremblements de terre. Matt. 7-b.

Les Indes, la Chine, la Russie même souffrent grandement des famines et de la maladie qui les ravagent.

De faux prophètes surgiront en nombre et abuseront bien des gens. Matt. 11.

Oui, combien de ces faux prophètes ont paru à la télévision, radio et même dans nos villes et villages. Les prétendus guérisseurs! L'argent y joue un rôle primordial. Pour plus de renseignement écoutez la radio-CKBC- le dimanche vers l'heure du souper. Vous entendrez un bonhomme qui prêche et il vous lira quelques lettres qu'il a reçu cette semaine. Notez que la dernière se lira comme suit...I include a small amount of money in help of your magnificent mission...N'oubliez pas ça vous servira de preuve vivante.

Enfin: Cette Bonne Nouvelle du Royaume sera proclamée dans le monde entier en témoignage à tous les peuples. Et alors viendra la fin. Matt. 14.

On parle de la chute de Jérusalem mais comme la remarque Matt.: B- Discours Eschatologique (d). "Cetto" remarque entre en jeu en ce sens que presque tous les peuples ont entendu la parole de Dieu. C'est-à-dire que l'humanité est presque prête pour être glorifiée par la fin du monde.

Il se dit aussi ailleurs qu'il n'y aura qu'un seul troupeau et un seul pasteur. Ceci veut bien dire l'unité au sein de la société chrétienne. Le concile n'a

(SUITE)

fait qu'affirmer cette unite toujours grandessante. Il n'est pas dit non plus qu'il n'y aurait pas de mechants sur terre a ce moment. La chose est impossible.

Nous aimerions aussi faire la remarque suivante: Combien de personnes se sont preoccupées des propheties apres la mort ou la vivant d'un prophete.

Non...ce n'est pas un prophete qui vous parle mais simplement un observateur qui par pure accident a percu la liaison qui existe entre les paroles de l'Evangile et des faits contemporains.

Nous ne sommes heureusement pas les seuls car la radio en fait allusion ~~et~~ journalierement.

Notre but n'est pas de predire la fin d'un monde en plein essort mais bien d'exprimer nos pensees a ce sujet.

EMTE.

#### ----- Ligne de Hockey du Bas-Glocester...

Dans le bas du comte de Glocester, il existe une ligne de hockey qui offre un calibre de jeu a peu pres equivalent a celui de l'intermediaire "B", ou equivalent a notre All Star du college.

Cette ligne a son executif et sa charte. L'autorite des dirigeants est assz etablie et en general la ligne repose sur une bonne base. Les equipes qui forment cette ligne sont Caraquet, St.-Isidore, Sheila, Bertrand et Paquetville; ainsi que Le Goulet.

Nombres de collegiens font belle figure dans cette ligne. En outre, c'est Andre Morais, des Braves de St.-Isidore qui a gagne le championnat des compteurs cette annee. Avec les Aigles de Bertrand, il y a quatre collegiens, Onil Theriault, Hedard Albert, ~~et~~ Victor Leger et Michel Leger. Sur l'equipe des Pionniers de Paquetville, c'est Claude Pinet qui agit comme pilier. Les Valiants de Sheila ont les services de M Maurice Fergusson. En plus de C. Pinet, Gerald Lizotte joue pour Paquetvil-

Le classement de la saison reguliere 65-66 s'avera comme suis. le.  
St-Isidore gagna le championnat. Le Goulet suit en deuxieme position. Caraquet vient en troisieme, Sheila en quatrieme, Paquetville en cinquieme, et Bertrand se merita la derniere position. Dans les annees passees, c'etait Bertrand et Paquetville qui occupait toujours les premieres positions, mais cette annee, ces deux equipes eurent de la difficulte a s'organiser de facon stable.

Les eliminatoires se deroulent presentement. St-Isidore fait face a Caraquet dans la serie "A", et Sheila fait face a Le Goulet dans la serie "B". Dans la serie "A", St-Isidore mene 1 joute a 0. Dans la serie "B", Le Goulet mene malheureusement par 2 joutes a 0. Le deroulement de ces eliminatoires va certes creer un vif interet au college, car plusieurs joutes seront jouees a l'arena de Bathurst.

Ces joutes fourniront assurement un jeu tres interressant et divertissant pour tous ceux qui y assisteront. Un partisan de Sheila,  
Roland Comeau.

"FEUILLES A CONSERVER"  
SIGNIFICATION DES DIFFERENTES ABBREVIATION  
COURAMMENT EMPLOYEES

- A.A.E.----- Association Acadienne d'Education.
- A.A.S.----- Association of Atlantic Students.
- A.E.A.----- Association des Etudiants de l'Atlantique.
- A.E.U.M.----- Association des Etudiants de l'Université de Moncton.
- A.G.E.----- Association Générale des Etudiants.
- A.G.E.C.B.----- Association Générale des Etudiants du Collège de Bathurst.
- A.G.E.C.J.M.-- Association Générale des Etudiantes du Collège Jésus-Marie.
- A.G.E.C.M.----- Association Générale des Etudiantes du Collège Maillet.
- A.G.E.C.S.A.-- Association Générale des Etudiants du Collège Ste-Anne.
- A.G.E.C.S.L.-- Association Générale des Etudiants du Collège St-Louis.
- A.G.E.F.E.N.-- Association Générale des Etudiants Français de l'Ecole Normale.
- A.G.E.L.----- Association Générale des Etudiants de Laval.
- A.G.E.U.M.----- Association Générale des Etudiants de l'Université de Montréal.
- A.M.S.----- Association of Maritime Students.
- A.R.D.A.----- Aménagement Rural et Développement Agricole.
- B.A.E.C.----- Bureau d'Aménagement de l'est du Québec.
- C.E.I.A.----- Comité d'Etude d'Imformation sur l'Alcoolisme.
- C.I.E.----- Conférence Internationale des Etudiants.

Denis Fauriol  
Vice-Président de l'A.C.E.B.

SIGNIFICATION DES DIFFERENTES ABBREVIATIONS  
COURAIMENT EMPLOYEES  
(suite)

- C.O.R.J.A.----- Comité d'Organisation du Ralliement de la Jeunesse.
- C.R.A.N. N.B.-- Conseil Régional d'Aménagement du Nord du Nouveau-Brunswick.
- C.U.S.-----Canadian Union of Students.
- E.U.M.----- L'Entraide Universitaire Mondiale.
- E.U.M.C.----- L'Entraide Universitaire Mondiale du Canada.
- F.A.G.E.C.A.---- Fédération des Associations Générales des Etudiants des Collèges Acadiens.
- F.A.G.E.C.C.Q.- Fédération des Associations Générales des Etudiants des Collèges Classiques du Québec.
- J.E.C.----- Jeunesse Etudiante Catholique.
- J.O.C.----- Jeunesse Ouvrière Catholique.
- N.B.T.A.----- New Brunswick Teacher Association.
- N.R.D.C., N.B.- Northern Regional Development Council, New Brunswick.
- P.E.A.----- Presse Etudiante Acadienne.
- P.E.A.----- Presse Etudiante de l'Atlantique.
- P.E.N.----- Presse Etudiante Nationale.
- S.N.A.----- Société Nationale des Acadiens.
- S.O.N.A.----- Souscriptions aux Oeuvres Nationales Acadiennes.
- U.C.E.----- UNION Canadienne des Etudiants.
- U.G.E.Q.----- Union Générale des étudiants du Québec.
- W.U.S.----- World University Service.

Denis Paulin,  
Vice-Président de L'A.G.E.C.B.